

services à la " Gazette médicale " de Montréal, à laquelle il s'intéresse beaucoup. Il va sans dire que le Dr *Noir* les a acceptés avec autant d'empressement que de reconnaissance.

Et voilà comment mes chers abonnés seront tenus au courant du mouvement médical européen.

* * *

Savez-vous qu'il se fait entre la France et le Canada un resserrement de liens sympathiques plus forts que tous les traités. Cédés depuis plus de deux siècles par une diplomatie borgne, délaissés par la noblesse, oubliés de tout le monde, voilà que nous avons grandi et prospéré, et que nos *quelques arpents de neige* éveillent l'intérêt des grandes nations européennes. Hier les *scientistes* anglais tenaient leurs *assises* au milieu de nous. Aujourd'hui les célébrités médicales de Paris nous honorent de leur visite. C'est ainsi que les Drs Abadie, Apostoli, etc., etc., sont au milieu de nous, étonnés de cette petite France prospère, heureuse et marchant à grands pas dans la voie du progrès scientifique. Ce sont évidemment *nos gens* qui nous reviennent après une si longue absence !

De plus, ceux qui ne viennent pas encore, sont animés des meilleurs sentiments à notre égard. Voici comment s'expriment quelques-uns d'eux : " *Tout ce qui nous vient du Canada, vous le savez, intéresse la France. J'accueillerai pour ma part, avec grand plaisir, toute occasion de communiquer avec vous.*"

DR. G. RICHELOT (1).

Nous nous intéressons beaucoup à tout ce qui vous touche.

Dr V. DU CLAUX,

Secrétaire de la rédaction des Annales d'hygiène publique et de médecine légale.

Nous sommes très sensibles aux sentiments de vif intérêt que nous témoignent nos aînés de France. Si nous avons fait quelques progrès dans les sciences médicales, si notre enseignement se réorganise, c'est à la science française que nous le devons. C'est à Paris, auprès des grands maîtres, que plusieurs de nos jeunes médecins sont allés compléter leurs études médicales. Il nous sont revenus apportant une riche moisson de connaissances qu'ils ont répandues dans nos écoles de médecine. Il nous ont fait apprécier et aimer les Velpeau, Trousseau, Maisonneuve, Claude Bernard, Vulpian, Pasteur, Charcot, etc., etc., etc. Le public canadien, si sincèrement français, dit depuis longtemps : " *Un tel est bon médecin, il a étudié à Paris.*"

Chaque jour nous rapproche donc de notre ancienne Mère-Patrie et

(1) M. le Dr G. Richelot est le rédacteur en chef de " l'Union médicale de Paris," l'organe le plus autorisé du corps médical français.